



DOSSIER DE LA CUMBRE

1. EXPULSIÓN DE LA U.D.S. KANWA DEL E8

Se propone la expulsión inmediata de la U.D.S. de Kanwa del E8 debido a su política dictatorial, queriendo imponer a ciertos países impuesto (incluido a la Unión de Mostolands). A su vez, podemos observar en el apartado "Eurocountry Atlas" que la U.D.S. de Kanwa se considera una monarquía absoluta. Esto supone que en dicho país exista una reina absoluta y que no haya elecciones. Pero sin embargo, la Sra. Ladosi es presidenta del país y se celebran elecciones, ¿Cómo una monarquía absoluta puede ser una democracia? Un disparate.

A su vez, adjunten 3 países candidatos a entrar en el E8, así en caso de que esta propuesta saliese favorable, el elegido podría estar en la siguiente cumbre.

2. CREACIÓN DE UNA MONEDA PROPIA

Se propone que los 8 países miembros del E8, tengan la misma moneda, así se facilitaría el comercio entre todos los países miembros. Esto sería un refuerzo al E8, tras la creación del BCE.

3. SUPRESIÓN DE BARRERAS ENTRE LOS 8

Supresión de barreras/fronteras para los 8 países. Esto facilitaría el comercio y el turismo entre los 8 países, ayudando a la unión y la cohesión de los 8 países.

4. MANIFIESTO DE CIUDADES CANDIDATAS

Las ciudades que quieran optar a ser la sede de la 6ª y 7ª cumbre del E8, deben comunicarlo. Así en la elección que se realizará en la próxima cumbre en el Reino de Poyomonía podremos votar a ciertas candidatas y no a todas las ciudades posibles de los 8 países.

Atentamente,

Pilar Rubio Fernández, presidenta de la Unión de Mostolands

P.D.: Responder antes de las 23.59 del día 5 de Enero

1. El G.D. de Atlántida está a favor de la expulsión de la dictadora Sanda Ladosi. Podemos recordar, entre otras lindezas, la polémica de la 2ª Cumbre, en la que Sanda se puso a cantar mientras los mandatarios debatían sobre el Medio Ambiente. Las 3 fuerzas políticas del país estamos a favor de la expulsión de Sanda Ladosi, por lo tanto y como país democrático no podemos consentir que esta dictadora siga acudiendo al E8. Apoyamos totalmente la expulsión.

Proponemos como países candidatos a pertenecer al E8:

- Reino Helado de Genovia
- Gebiet of Nuürländ
- Antmonthy

2. La moneda del G.D. de Atlántida, el @tlán, es una divisa muy fuerte aún así tendríamos que debatir si los países que somos miembros del E8 perdemos peso económico con una moneda única. En el caso de que lográramos más estabilidad económica y más flujo de capital nos mostraríamos a favor de esta medida.

3. La supresión de barreras entre los países miembros del E8 debe ser una prioridad. El G.D. de Atlántida está a favor del libre comercio entre los 8 países miembros pero el régimen dictatorial de Sanda Ladosi frenaría esta posibilidad. Recalcamos que sin Sanda Ladosi lográbamos entre todos más acuerdos. El G.D. de Atlántida es uno de los países que más turistas recibe al año y este punto sería primordial para nosotros y sobre todo, para el sector terciario.

4. El G.D. de Atlántida propone una de las ciudades más grandes de nuestro país: Puerto Bahía, situada en la Región de Bahía. También proponemos la capital de Norhelsing, Køvenbörg.

Esperamos que esta 4ª Cumbre del E8 sea todo un éxito.

María Isabel Preysler Arrastia
Presidenta del Gobierno del G.D. de Atlántida